

## **El compromiso social de Globalcaja se hace presente en los más de 574.000 boletos que la Tómbola de Cáritas pondrá a la venta**

- La entidad ha financiado la impresión del más de medio millón de papeletas que se comercializarán para hacer posible esta acción solidaria que constituye una de las principales fuentes de financiación de Cáritas

**Albacete, 9 de agosto de 2023.** El compromiso de Globalcaja ha llevado a la entidad a colaborar, un año más, con la Tómbola de Cáritas de Albacete que este jueves, 10 de agosto, pondrá a la venta 574.290 boletos, 24.000 más que en la última edición.

“Para nosotros es un honor y un orgullo ver nuestra marca y nuestra seña de identidad en cada uno de estos boletos. Con ellos hacemos posible que las personas en desempleo, encuentren un trabajo; que quienes no pudieron formarse, reciban esa capacitación que necesitan y, en definitiva, que a quienes les falta la esperanza, la encuentren”, ha dicho el vicepresidente de Globalcaja y presidente de la Fundación Globalcaja Albacete, Herminio Molina, durante la presentación de esta acción solidaria que cumple 71 ediciones.

“Nuestro modelo de banca cooperativa, de personas para personas, nos lleva a mantener un firme compromiso con nuestra sociedad, mediante nuestra actividad financiera y destinando una parte importante de nuestros beneficios a financiar iniciativas sociales de muy diversa índole, como es el caso de la colaboración que mantenemos con Cáritas, una institución ejemplar”, ha recalcado Molina.

La Tómbola de Cáritas de Albacete es, junto a la de Pamplona, la única tómbola diocesana que se realiza en nuestro país. Para Cáritas Diocesana de Albacete es su principal fuente de financiación con recursos propios, tal y como ha destacado el secretario general de Cáritas, Antonio García Blanquer, que ha dado las gracias a Globalcaja por su colaboración.

Igualmente, el primer teniente de alcalde de Albacete, Francisco Navarro, también ha tenido palabras de reconocimiento para el compromiso social de la entidad financiera.

### **Mucho más que una fuente de financiación**

Este año la Tómbola mantiene el precio de los boletos y como novedad, introduce la posibilidad de pagar con tarjeta. Tal y como ha explicado el secretario general de la entidad, “para Cáritas, la Tómbola es mucho más que una fuente de financiación, pues es, sobre todo, un espacio para compartir, para invitar a la participación, para sensibilizar... una puerta abierta para todas las personas que quieran acercarse”.

Este año la Tómbola de Cáritas cuenta con más de 137.000 premios directos, que incluyen desde los tradicionales productos de alimentación, origen de la misma, pasando por circuitos de hidroterapia, sesiones de peluquería, estancias en casas rurales o productos de la tierra como queso, artesanía o vino. Otros premios que este año tampoco faltarán son los que tienen que ver con proyectos de Cáritas, como los bolsos y carteras elaborados en el Taller de Creación Textil que la entidad lleva a cabo en la prisión albaceteña, o con la Fundación El Sembrador, que incluyen comidas en sus restaurantes, productos de comercio justo, vales descuento en tiendas Moda re-, plantas del vivero o estancias en Cortijo Covaroca.

También destacan los premios importantes de los tres sorteos que se celebrarán en el transcurso de la feria y cuyos números premiados podrán consultarse en la propia tómbola o en la página web [www.caritasalbacete.org](http://www.caritasalbacete.org), y que incluyen electrodomésticos, ordenadores, bicicletas, la camiseta oficial del Albacete Balompié y del Albacete Basket, una moto o un coche.

### **Solidaridad, ilusión y nuevas oportunidades**

La Tómbola es posible cada año gracias a la colaboración de la ciudadanía, al trabajo desinteresado de más de 300 personas voluntarias encargadas de la venta de boletos, de 17 personas contratadas para la entrega de regalos y la gestión del almacén, para las que este proyecto se convierte en una oportunidad laboral, y las 125 empresas de la provincia que esta edición han colaborado donando alguno de sus productos o, como en el caso de Globalcaja, financiando la impresión los boletos.

Este jueves, 10 de agosto, a las 20 horas, la Tómbola de Cáritas abrirá al público, y a partir de entonces su horario será de 20:00 a 23:30 h, hasta Feria, que estará abierta de 11 a 14 y de 17 a 2 de lunes a jueves, y de 11 a 14.30 y de 17 a 3 viernes, sábados y domingo dispuesta a llenar de ilusión y de solidaridad la ciudad de Albacete.